

# Sobre la hierba y el tabaco

Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 20, 2019](#)

He afirmado muchas veces que la persona sabia debe abstenerse de estas drogas, incluso de la hierba en particular, aunque falsamente y basándose en rumores por muchas personas para ser «inofensivo». Si bien puede ser inofensivo, como en, digamos, los estudios clínicos, esto no significa que algo no tiene propiedades específicas amenazantes.

He escrito sobre este tema antes, pero es importante decirlo de nuevo, ya que este bucle de drogas se ha convertido en un cáncer literal para la civilización moderna, y es cada vez más pronunciada y brutal, con los que están detrás de esto apuntando a objetivos débiles como los adolescentes muy suyos, o incluso los niños.

Recuerda, durante décadas se nos dijo que el tabaco también era inofensivo y primero se comercializó como un «producto médico suprimido», luego fue «reconocido por la comunidad médica» y comenzó igualmente como un relajante para el estrés, por lo que la revolución de la hierba es sólo una repetición de esto. Unas décadas más tarde comenzó a romper en la forma en que arruina los dientes, el sistema respiratorio, la boca, la lengua, y sus pulmones de manera significativa.

No tiene sentido ser estúpido, malgastar dinero, y malgastar tu tiempo y peor en estas cosas. Para aquellos que no han leído esto, consulten mis temas sobre Drogas Alucinógenas y en general los temas relacionados sobre drogas. He escrito extensamente y en detalle.

La hierba se utiliza para pacificar a las masas, crear una subcultura rentable, y no es diferente de lo que una vez fue el tabaco. Mientras que el tabaco daña el sistema respiratorio, y la mayor parte del tiempo se queda en eso, y el mal olor, lo que hace la hierba es mucho peor, ya que crea problemas cognitivos, y en los niveles profundos de uso, simplemente arruina la conciencia.

La percepción, la comprensión, la atención, el enfoque, y todas estas cosas, caen bajo el lado activo o Pigala del alma. La falta de coordinación, el letargo, y en los últimos estados, la pérdida completa de la conciencia, caen bajo el nivel de Ida. Se requiere un equilibrio específico para ciclar lo anterior, por lo que vamos en círculos de vigilia y sueño, y en lo que se refiere a la meditación, la elevación cuidadosa de Ida y también de Pigala, uniendo la calma con la atención aguda. Por eso se requiere la atención en la meditación, y dominar la atención es extremadamente importante.

Debido a la gran necesidad de esta civilización de lidiar con problemas espirituales, mentales, morales, raciales y muchos otros que no puede abordar y no quiere resolver, la gente es empujada incesantemente [y experimentada al mismo tiempo] con el uso de drogas pesadas. Esta civilización ha llegado al extremo de recetar metanfetamina a los niños en forma de medicación para el TDAH, y muchas otras cosas. En lugar de dominar la mente y aprender sobre ella, la hemos reducido a la nada, y por lo tanto la gente no puede resolver sus propios problemas. Esto crea la necesidad de desterrar los efectos mentales que vienen con una mente indisciplinada, un aura sucia, un alma de bajo nivel, y una sociedad antinatural encima.

La hierba se promueve tan forzosamente porque al ser una planta basada en el yin, aumenta la energía yin. Las personas que consumen demasiada hierba, son emocionalmente adictas a ella, y dejando de lado toda la palabrería y las falsas afirmaciones sobre cómo no es adictiva «bioquímicamente», la adicción emocional es real. Si le quitas la pipa a alguien, puede empezar un enfrentamiento o algo peor. Inhalar demasiado

provoca lo que se llama un Coma Yin, en el que uno básicamente pierde el conocimiento.

Lo anterior es la máxima antítesis de cualquier forma de meditación real. El letargo comatoso anterior es exactamente de lo que el meditador está tratando de alejarse. No con respecto al sueño, obviamente, sino como un estado general de vigilia. Este estado es en particular un estado similar a los estados donde ocurre el lavado de cerebro, o donde la gente está inconsciente, o peor aún, la sugestionabilidad extrema. Si tienes amigos que consumen hierba, te darás cuenta de que el sistema les ha lavado mucho el cerebro. Al bajar la guardia de la atención activa, uno se abre al lavado de cerebro y a la sugestión, que es lo que ocurre con los fumadores habituales de hierba. Su mente está abierta de par en par, y esto también tiene otras implicaciones.

La situación con el aura y la apertura de agujeros en el aura, se debe a que con el uso prolongado de estas sustancias, el campo áurico pierde su capacidad de defensa o atención deflectora activa. Este efecto se refleja más tarde en la mente, que se vuelve extremadamente sugestionable, abierta para la toma. Si usted piensa que por abierto para la toma estoy haciendo una broma, en los últimos niveles de drogas, esto es lo que sucede.

El cuerpo astral de uno, el aura y otras partes del alma están tan descompuestos y arruinados, que pueden convertirse en presa de cualquier entidad que quiera hacerles lo que sea, limitado pero no incluido, poseerlos y apoderarse de ellos. Aunque este caso es extremo, realmente puede suceder, y todo el mundo ha visto al menos un drogadicto extremo en su vida que no tenía alma o incluso carecía de ella, o peor aún, estaba constantemente loco. El caso de posesión es extremadamente raro, pero sí, puede suceder, y sucede. Cuando uno ha perdido todo el control sobre esto, para eso existe un pabellón psiquiátrico. Las personas en los pabellones psiquiátricos sufren daños extremos en su cuerpo astral y espiritual. . Esto también tiene una dimensión psicológica y médica, físicamente.

Un argumento a favor de los consumidores de hierba es que les ayuda a relajarse, pero en primer lugar nunca han intentado relajarse por sí mismos o poner su mente en orden. La relajación debería llegar a alguien sin necesidad de ayuda externa, o de pagar a un judío una cantidad específica de dinero para conseguir 10 minutos de relajación. El esquema de esclavitud aquí es real, y no es diferente al tabaco. Otra cosa que la gente afirma es que «calma sus nervios» y les hace «menos agresivos» o les ayuda a controlar su ira.

Esta ira que la gente describe, en primer lugar, puede ser un desequilibrio bioquímico, o emociones reprimidas, o ambas cosas combinadas. En ese caso, apaciguar esto con hierba, la mayoría de las veces, hace que el asunto vuelva, y con más fuerza. Por eso la gente que usa hierba para controlar la ira se vuelve doblemente loca cuando se le pasa el efecto. Porque la supresión del aumento de la ira, resulta en su duplicación después de que es empujado hacia abajo. Después de un punto muchas de estas personas no pueden calmarse, y desarrollan un sentido de paranoia, o agresión extrema cuando no tienen su hierba. Esto es observable en muchas personas y un tema común en las canciones de rap.

El tabaco arruina tu sistema respiratorio, pero por otro lado, no pacifica mentalmente hasta el punto de la hierba. El tabaco crea densidad energética y respiratoria, que debe evitarse por todos los medios, pero no provoca pacificación.

Por otro lado, el Tabaco causa densidad pesada, y puede hacer que la gente se atasque más abajo. Esta es la razón por la que el Tabaco estaba tradicionalmente vinculado al trabajo duro y a la mano de obra.

Si uno quiere la cosa de soplar de fumar, se puede conseguir un cigarrillo electrónico que tiene sabor y no nicotina o cualquier otra cosa como la hierba y relacionados involucrados.

Son fórmulas 0% que no contienen nada. Algunas personas han podido dejar de fumar porque era algo habitual, y un e-cig les ha ayudado en esto. Para casos de gran adicción, también se puede ir descendiendo en la escala de consumo, eso es también lo que establece la medicina.

Aunque algunas personas argumentan en contra, diciendo que las fragancias de los cigarrillos electrónicos también son tóxicas, definitivamente no va a hacer ningún daño en comparación con la hierba o el tabaco real. Sin embargo, no hay ningún efecto psico-cataléptico asociado a lo anterior, que es lo importante. Los casos muy adictos puede que necesiten ir por este camino primero hasta que uno pueda dejar el enganche.

Por último, hay que tener en cuenta que la hierba va de la mano de las ideologías. La pacificación hasta el coma viene en un paquete ideológico.

Fronteras abiertas, comunismo, algunos yerbateros son obsesivos con el xianismo, pacifismo, y todo tipo de ideologías autodestructivas, todas las cuales reflejan la constitución interna de los usuarios.

Como uno, por ejemplo, no ha crecido mentalmente para comprender la importancia de las fronteras y la separación entre las personas, o entre ellos mismos y los demás, entonces uno aboga externamente por la destrucción de todas las fronteras. Cuanto más se está cerrando en la muerte en el interior, y se siente sin valor, más se aboga por la fuerza que somos «Todos iguales».

La hierba, las drogas, el lavado de cerebro y muchas otras cosas constituyen un paquete mayor para causar la lenta decadencia de la mente humana, y convertirla en un campo abierto para la toma. Algunas sectas de la nueva era han ido tan lejos como para decir abiertamente lo que he

estado delirando desde hace años, que es una agenda alienígena para promover la «Unidad». En lo que respecta a los extraterrestres, todo esto es un extraño ritual para acabar con la cordura y las defensas mentales, espirituales y generales del ser humano.

La verdadera «Unidad» se consigue mediante la proyección real del alma fuerte en el universo, y no destruyéndote a ti mismo, tu identidad. Cuanto más alto se quiere llegar espiritualmente, más poderosa tiene que ser el alma, para poder proyectarse a sí misma y resistir también a las energías y fuerzas externas que intentan mantenerla encerrada. El enemigo es un ejemplo de ello.

También es característico de esta mentalidad el modo en que estas personas meditan, de forma pacifista, y con la intención de simplemente decir mucho y no hacer nada, y con el fin último de la muerte personal, la disipación de todos los aspectos y capas del yo, etc.

Consumir drogas y esperar alcanzar el Samadhi o lo que burdamente se enuncia como "Unicidad", término enlatado y malo para explicar la unión del alma con el alma superior del mundo, es como si uno hiciera dieta anoréxica y esperara ganar Mr Olympia.

Tal conexión para su mantenimiento requiere poder, fuerza y un alma y una mente decentemente trabajadas. Nunca va a suceder a través de la debilidad, el pacifismo extremo o las drogas. A menos que, por supuesto, este tiempo en el que uno es como si estuviese muriendo de desnutrición y "En su mente era real" que "Ellos eran Mr Olympia". Esto se llama ser totalmente delirante.

No tiene sentido para ningún satanista permanecer en estos hábitos negativos, su tiempo y dinero están bien invertidos en otra parte y para su mejora. No es una cuestión de culpa aquí, es una cuestión de hacer lo que

es mejor para ti mismo, para que hagas lo que es mejor para ti y te sientas más cómodo siendo tú mismo.

También puedes, mediante la práctica espiritual y un estilo de vida y una dieta decentes, tener una gran experiencia la mayor parte del tiempo en tu propio cuerpo, mente y alma, sin necesidad de ningún obstáculo externo. Este es un potencial oculto que se mantiene en secreto para los humanos con el fin de mantener las normas de control.

Tal vez si los usuarios de hierba y otros quieren llevar un poco de rebelión, primero se desharían de la obviamente sobrepromocionada planta Yin y tratarían de reclamar su capacidad innata para la paz interior. Eso tendría sentido.